



ALEXANDER
von HUMBOLDT II
alex-2.de

Newsletter Dezember 2022

Liebe Freund/innen der ALEXANDER von HUMBOLDT II,

es ist so weit, die vierte Kerze auf dem Adventskranz ist angezündet und Weihnachten steht vor der Tür! Wir hoffen, auch für euch stehen einige entspannte Tage im Kreise eurer Liebsten an, in denen ihr zur Ruhe kommen und Kraft für das neue Jahr tanken könnt.

Wir als Büroteam werden uns für die Zeit zwischen den Jahren in die Weihnachtspause verabschieden, um dann in 2023 wieder voller Energie für euch da sein zu können.

Die letzte Newsletter-Ausgabe des Jahres möchten wir euch aber natürlich nicht vorenthalten, denn natürlich sind auch an Bord die Weihnachtsvorbereitungen in vollem Gange und im letzten angelaufenen Hafen - Mindelo - haben unsere Stammbesatzung und die Floaties wieder viel erlebt, von dem wir euch berichten wollen.

In diesem Sinne: Frohe Feiertage, einen guten Rutsch und bleibt gesund!

Liebe Grüße

Das Büroteam der ALEXANDER von HUMBOLDT II



Die Grüne Lady inmitten des blauen Ozeans

Position: N7 49.6668 W45 43.2948

Kurs 262°

Ausblick: Wasser zu allen Seiten, soweit das Auge reicht

Die Floaties und unsere Stammcrew erleben gerade eines der wohl größten Abenteuer für jede/n Segler/in - sie überqueren den Atlantik. Für knapp drei Wochen sind nun die Wellen und die Meeresbewohner ihre einzigen Begleiter, bevor dann die Karibik darauf wartet, entdeckt zu werden.

Bevor sich die Alex-2 von Europa und Afrika verabschiedet hat, hatten alle aber noch einmal Gelegenheit für erlebnisreiche Landgänge - und zwar auf den Kapverden! Diese Inselgruppe wusste unsere Segler/innen zu begeistern, denn sie bot die perfekte Gelegenheit neue Erfahrungen zu sammeln. So besuchten die Floaties unter anderem das Ocean Science Centre, veranstalteten eine Talent Show, genossen kulinarische Köstlichkeiten der Kapverden und konnten eine Vielzahl von malerischen Ausblicken mit der Kamera festhalten.

Natürlich ließ sich auch niemand die Gelegenheit entgehen, in die tolle Unterwasserwelt einzutauchen. Obwohl es sich auch an den Stränden wunderbar aushalten lässt, wartete das eigentliche Highlight im Wasser. Bei ihren Tauchgängen konnten die Floaties Schildkröten, Stachelrochen, Kugelfische und Seesterne beobachten. Wieder zurück an Bord konnte, die angelbegeisterte Gruppe unserer Crew ebenfalls Erfolg vermelden und sich über ihren Fang freuen.



Nach diesem letztem Stop ging es los - immer gen Westen über den Atlantik. Diese lange Zeit auf See bot eine gute Gelegenheit, die Segelkenntnisse und Fähigkeiten der Floaties noch weiter zu verbessern, denn schon bald stehen die ersten Leichtmatrosenprüfungen an. Es wird also fleißig geübt und gelernt, doch natürlich kommt auch die Weihnachtsstimmung nicht zu kurz: Die Kammern sind mittlerweile mit Schneeflocken und Lichterketten dekoriert, die Weihnachtspullis wurden aus den Schränken geholt, Adventskalendertürchen geöffnet und zu den Klassikern der Weihnachtsmusik gemeinsam gebastelt. Wir sind uns sicher, dass dieses Weihnachten, wenn auch in ungewohnter Umgebung und mit warmen Temperaturen, ein unvergessliches Fest für alle werden wird und freuen uns schon sehr darauf, euch in der nächsten Ausgabe davon berichten zu können.



Neues von Bord...

...findet ihr in unserem Logbuch. Wer dem deutschen, nassen Weihnachtswetter zumindest gedanklich entfliehen möchte, der ist hier genau richtig. Erfahrt, wie unsere Floaties und Stammcrew die Feiertage auf der Alex-2 verbringen und verfolgt unsere Reise von Zuhause. Klickt einfach auf den Button und freut euch auf viele tolle Eindrücke von Bord!

[Logbuch](#)

